

# HOPE

仙台市立七郷中学校  
第2学年 学年通信 No3  
発行：2021.5.25



## 感動! 豊かな自然と人の温かさ ~田沢湖・盛岡の旅~

5月18日(火)から1泊2日で実施した秋田と岩手での野外活動は全行程を無事に終え、生徒たちは当初の目的を達成し有意義な活動となりました。

1日目は、初夏の爽やかな青空のもと、生徒160名が参加し実行委員のI・Tさんの出発の挨拶の後、各学級ごと5台のバスに分乗し最初の目的地である田沢湖に向かいました。昼食場所である田沢湖共栄パレスでは、感染対策として入り口で手指の消毒を行い、全員が一方向を向き食事しました。集合写真の背景となった田沢湖は、日本一の水深を誇り瑠璃色に輝く美しい湖面は神秘的で生徒たちも感嘆の声を発していました。

次の目的地である田沢湖芸術村では、秋田県出身で女性パイロットの先駆者及位ヤエが幾多の困難を乗り越え「大空を飛びたい!」という夢を実現させたミュージカル「空!空!!空!!!」を観劇しました。その後、バックステージツアーとして演者と一緒にわらび座ソーランの踊り体験、「輝け君の命」の楽曲を手話で学ぶなど、会場が一体となり交流を深めることができました。ホテル温泉ゆぼぼでは、美味しい夕食と大浴場で一日の疲れを癒やし、全員元気で初日の日程を終えることができました。

2日目は、予定よりも早くホテルを出発することができました。盛岡市内で行う自主研修の起点である「もりおか歴史文化館」は盛岡城跡公園内にあり、目前には雄大な石垣や本丸御殿跡が当時の面影を残していました。

盛岡市は肌寒く小雨が降ってきたこともあり、生徒たちが予定した研修を無事終わられるか心配しましたが、展示物の紹介をメモしたり、写真を撮ったりして事後学習の資料を意欲的に収集していました。研修を終えた生徒が14時までに集合し、当初の予定よりも40分早く帰校することができました。



【田沢湖共栄パレスで昼食】



【田沢湖湖畔で集合写真】



【わらび劇場前】



【わらび劇場で踊り体験】



【わらび座スタッフと記念撮影】



【もりおか歴史文化館内展示】

